

**Wallford Way, Farlane Boulevard, Hilliard Avenue,
Millbrook Crescent, Deer Park Road, and Fisher Avenue**

Road, Sewer, and Watermain Replacement Project

**Voie Wallford, boulevard Farlane, avenue Hilliard,
croissant Millbrook, chemin Deer Park et avenue Fisher**

**Projet de remplacement de la chaussée, des égouts et de
la conduite d'eau principale**

WELCOME

Welcome to the Public Information Session for the Wallford Way, Farlane Boulevard, Hilliard Avenue, Millbrook Crescent, Deer Park Road, and Fisher Avenue Road, Sewer, and Watermain Replacement Project.

The purpose of this Public Information Session is to present the preliminary design for the roadways, sidewalks, and cycle tracks and to inform residents of the upcoming construction activities.

Please feel free to circulate, review the information presented, discuss issues with the City and the design team and to provide your comments.

Bienvenue

Bienvenue à la séance d'information publique sur le projet de réfection de la chaussée, des égouts et de la conduite d'eau principale sur la voie Wallford, le boulevard Farlane, l'avenue Hilliard, le croissant Millbrook, le chemin Deer Park et l'avenue Fisher.

La présente séance d'information publique vise à présenter le concept préliminaire pour les routes, les trottoirs et les pistes cyclables aux résidents et à les renseigner sur les travaux de construction à venir.

N'hésitez pas à circuler dans la salle, à prendre connaissance des renseignements présentés, à discuter avec les représentants de la Ville et l'équipe responsable de la conception et à formuler des commentaires.